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Самоизоляция 
и цифровые пропуска 

отменены
В столицу возвращается нормальная жизнь

Дорогие друзья!
Когда мы впервые услыша-

ли новости о новом вирусе из 
Уханя, мало кто всерьёз обра-
тил на это внимание.

Когда же в этом городе нача-
лась настоящая трагедия, при-
шло понимание, что мир стол-
кнулся с новым страшным за-
болеванием. Но было много и 
скептиков, которые считали, 
что это не страшнее обычной 
простуды и нас это вообще не 
касается.

Лишь после того, как на вол-
не пандемии в ряде европей-
ских и американских городов 
начали умирать десятки тысяч 
жителей и разразилась гума-
нитарная катастрофа, скеп-
тиков поубавилось. Пришло 

полное осознание надвигаю-
щейся на нас беды.

Мы в Москве внимательно 
следили за тем, что происхо-
дит в мире. Готовились, при-
нимали оперативные реше-
ния, перестраивали систему 
здравоохранения и организа-
цию городской жизни.

Перед нами было три вари-
анта действий. Первый — с 
жесточайшим карантином и 
полной остановкой жизни в 
городе.

Второй — вообще ничего 
не предпринимать и оставить 
жителей один на один с виру-
сом, болезнями и смертью.

И третий — средний между 
этими крайностями. Сбалан-
сировать ограничительные 

меры, чтобы сделать разви-
тие пандемии управляемым. 
Позволить большинству пред-
приятий и организаций ра-
ботать, но при этом частич-
но ограничить передвижение 

по городу. Так мы и сделали.
С одной стороны, сохра-

ни ли фу нк ционирование 
системо образу ющих орга-
низаций, продолжили вы-
полнять функции админи-
стративного, финансового, 
транспортного центра стра-

ны, сохранили работу для 
большинства горожан.

С другой стороны, не допу-
стили взрывного характера 
пандемии, обеспечили мас-
совое тестирование и оказа-
ние медицинской помощи за-
болевшим горожанам. Задача 
была защитить и спасти мак-
симальное количество людей, 
особенно из групп риска — по-
жилых и хронически больных 
граждан.

По поводу ограничительных 
мер возникает много дискус-
сий. Некоторые считают, что 
горожане их игнорировали, не 
выполняли и прочее.

Конечно, в 20-миллионной 
агломерации можно найти са-
мые разные примеры поведе-
ния. Но есть большие данные, 
которые достаточно объектив-

но показывают реальную си-
туацию. Есть данные сотовых 
операторов, позволяющие по-
строить индексы активности 
населения, в том числе в срав-
нении с другими городами.

И есть точные данные о пе-
редвижениях горожан на лич-
ном и общественном транс-
порте.

За всё время начиная с 30 
марта ни одного резкого не-
адекватного всплеска актив-
ности не было.

В подавляющем большин-
стве москвичи ответственно 
выполняли рекомендации и 
ограничительные требования. 
В результате общих усилий — 
и врачей, и горожан — нам 
удалось миновать катастро-
фу и последовательно день за 
днём начать побеждать коро-
навирус.

Уже несколько недель мед-
ленно, но верно пандемия идёт 
на спад. Снижается количе-
ство новых случаев зараже-
ния, из больниц выписыва-
ется больше людей, чем вновь 
поступает на койки.

Всё это позволяет шаг за ша-
гом переходить к нормальной 
жизни.

С 12 мая к работе в пол-
ном объёме вернулись про-
мышленность и стройка. С 1 
июня вновь заработали мага-
зины непродовольственных 
товаров и значительная часть 
сферы услуг. На рабочие места 
вернулись сотни тысяч людей.

Неделю назад приняли ре-
шение о частичной отмене са-

Мэр Москвы Сергей Собянин 
8 июня в своём блоге рассказал о трёх этапах 
снятия ограничений в Москве

Проездные 
билеты на 
общественный 
транспорт 
можно 
восстановить

Несмотря на снятие большей 
части ограничений, горожане по-
прежнему должны носить маски, 
перчатки и соблюдать социальную 
дистанцию. Об этом написал в своём 
блоге мэр Москвы Сергей Собянин.

«Не будем забывать о том, что ве-
роятность заражения коронавирусом 
уменьшилась, но всё ещё существу-
ет. Мы должны постоянно контроли-

ровать ситуацию и не допустить но-
вой вспышки эпидемии. Каждый из 
нас по-прежнему должен соблюдать 
режим самосохранения и бережного 
отношения к окружающим. А откры-
тые предприятия — чётко выполнять 
требования санитарных служб», — 
обратился к жителям столицы мэр. 

Игорь 
СИБИРЯКОВ

Маски надо носить и в транспорте, 
и в магазине

между тем

Парикмахерские и салоны красоты 
уже возобновили работу
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моизоляции, разрешив про-
гулки с определёнными огра-
ничениями.

Для чего были введены эти 
переходные ограничения?

По плотности населения 
Москва является одним из 
мировых лидеров. Её невоз-
можно сравнивать с большин-
ством европейских и россий-
ских городов.

Все на себе испытали и хо-
рошо понимают, насколь-
ко тяжело несколько месяцев 
находиться в четырёх стенах.

Чтобы не нарушить хрупко-
го равновесия и не вернуться 
опять к вспышке эпидемии, и 
нужен был этот непродолжи-
тельный переходный период.

Мы не должны были соз-
дать ситуацию, провоцирую-
щую скопление людей на ули-
цах, в парках и скверах. Долж-
на была пройти минимальная 
адаптация, плавный переход 
от одного состояния к друго-
му.

И такой переход произошёл. 
В результате все показатели 
движения по выходу из эпи-
демии в норме. И мы можем 
переходить к следующим, бо-
лее радикальным шагам.

Фактически Москва воз-
вращается к обычному ритму 
жизни. Все основные огра-
ничения — при условии со-
хранения эпидемиологиче-
ской безо пасности и с учётом 
санитарных мер — в июне бу-
дут сняты.

УЖЕ С 9 ИЮНЯ 2020 ГОДА 
ОТМЕНЯЮТСЯ САМОИЗО-
ЛЯЦИЯ И ПРОПУСКНОЙ 
РЕЖИМ. ВМЕСТЕ С НИМИ 
ОТМЕНЯЕТСЯ И ГРАФИК 
ПРОГУЛОК.

Жители города, вк лючая 
москвичей старше 65 лет и 
граждан, страдающих хро-
ническими заболеваниями, 
могут без ограничений выхо-
дить на улицу, ездить по своим 
делам и посещать обществен-
ные места.

Вновь заработают социаль-
ные карты, и льготники смо-
гут воспользоваться правом 
бесплатного проезда в обще-
ственном транспорте.

Восстановить срок действия 
неиспользованных проезд-
ных билетов на обществен-
ный транспорт можно будет 
начиная с 12 июня.

* * *
Я также утвердил график, 

согласно которому поэтап-
но к работе могут вернуться 
большинство городских ор-
ганизаций, без которых не-
возможно представить себе 
повсе дневную жизнь боль-
шого города.

С 9 июня могут возобно-
ви т ь рабо т у пари к ма хер-
ские, салоны красоты, фото-
ателье, ветеринарные к ли-

ники и агентства по трудоу-
стройству.

Отменяются ограничения 
на работу каршеринга.

К своей обычной деятель-
ности могут вернуться обще-
ственные организации, кино-
студии, студии звукозаписи и 
научные институты.

Театры, концертные орга-
низации и цирки могут про-
водить репетиции творческих 
коллективов.

Также отменяются ограни-
чения на посещение город-
ских кладбищ.

* * *
16 июня 2020 года будут сня-

ты ограничения на оказание 
плановой помощи в стомато-
логических клиниках.

Смогут возобновить рабо-
ту библиотеки, риелторские 
конторы, службы проката, ре-
кламные, консалтинговые и 
другие агентства, предостав-
ляющие услуги гражданам и 
бизнесу.

Откроют свои двери музеи, 
выставочные залы и зоопарки. 
Посетить их можно будет по 
электронным билетам. Разре-

шается посещать и спортивные 
мероприятия, но пока при ус-
ловии, что трибуны будут за-
полнены не более чем на 10%.

* * *
Рестораны и кафе планируем 

открыть в два этапа. С 16 июня в 
городе заработают летние веран-
ды, а ещё через неделю — стаци-
онарные заведения общепита.

* * *
И наконец, 23 июня 2020 года 

мы планируем отменить огра-
ничения на работу спортивной 
индустрии — открыть фитнес-
клубы, бассейны и физкультур-
но-оздоровительные комплексы.

Будет возобновлена пасса-
жирская навигация по Москве-
реке. Можно будет вновь прока-
титься на речном трамвайчике. 

Также будут сняты ограни-
чения на работу детских садов, 
включая негосударственные 
учреждения.

В обычный режим работы 
вернутся учреждения соци-
альной защиты населения.

И пожалуй, одно из самых 
долгожданных открытий. 23 
июня мы планируем снять 
ограничения на использова-
ние элементов общественной 
инфраструктуры. А значит, 
детишки смогут вновь качать-
ся на качелях, любители спор-
та — качать мышцы на улич-
ных тренажёрах, а бабушки — 
отдыхать на лавочках во дво-
рах, скверах и парках Москвы.

* * *
Решение о снятии остав-

шихся ограничений будет 

п ри н я т о допол н и т ел ьно.
Не будем забывать и о том, 

что вероятность заражения 
коронавирусом уменьшилась, 
но всё ещё существует.

Мы должны постоянно кон-
тролировать ситуацию и не 
допустить новой вспышки 
эпидемии.

К а ж д ы й и з  н а с  по -
прежнему должен соблюдать 
режим самосохранения и бе-

режного отношения к окру-
жающим. А открытые пред-
при яти я — чётко выпол-
нять требования санитар-
ных служб.

Берегите себя и своих близ-
ких, друзья! Борьба ещё не за-
кончена. Тем не менее хочу по-
здравить вас с очередной на-
шей общей победой и боль-
шим шагом к возвращению 
полноценной жизни.

С 16 июня 
откроют двери 
библиотеки, 
музеи, 
выставочные 
залы
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В 
последние не-
дели и месяцы 
было высказа-
но немало раз-
ных мнений о 

поправках в Конституцию, 
которые скоро будут выне-
сены на наш суд. Хватает 
и споров, и эмоций. Не 
все понимают важность 
и суть этих поправок. 
Попробуем объяснить.

Что изменится 
после голосования

Для начала отметим 
беспрецедентность собы-
тия, которое нас ожидает. 
Впервые за последние де-
сятки лет глава государ-
ства напрямую обращает-
ся к народу с просьбой вы-
сказаться о главном законе 
страны. Не к министрам, 
не к депутатам Госдумы и 
сенаторам, а ко всем нам. 
Президенту крайне важно 
услышать наше мнение.

Это не выборы. Тут не 
будет столкновения по-
литических сил, посколь-
ку Конституция выше 
этого. Цель голосова-
ния — услышать мнение 
граждан по вопросам, ко-
торые одинаково касают-
ся всех россиян.

После 1 июля должны 
прекратиться все споры о 
том, по какому принципу 
будет жить Россия: «На-

род для государства» или 
«Государство для народа». 
Конечно же по второму.

Народ возвращает себе 
право активного управ-
ления страной. Граж-
дане получают возмож-
ность контролировать 
процесс принятия поли-
тических решений. Они 
должны быть направле-
ны на улучшение жизни 
людей, а не чиновников/
банкиров/олигархов.

Что ещё важно. Для 
разъяснения сути консти-
туционных поправок бу-

дут работать «Волонтёры 
Конституции» — 100 ты-
сяч добровольцев. Кроме 
того, они и обществен-
ные наблюдатели обеспе-
чат прозрачность и чест-
ность голосования в тече-
ние всех дней.

Важное в поправках

Что же конкретно пред-
ложено зафиксировать в 
новой Конституции?

Это обязанности госу-
дарства по защите и вос-
питанию детей. Отдель-

но будет прописано, что 
в стране поддерживаются 
традиционные семейные 
ценности и что брак — это 
именно союз мужчины и 
женщины. Государство 

обязуется поддерживать 
семьи с детьми и молодые 
семьи, которые планиру-
ют рождение ребёнка.

Новая Конституция за-
щищает права человека 
на труд. В частности, за-
крепляет МРОТ на уров-
не не ниже прожиточно-
го минимума.

Граждане получают со-
циальные гарантии. Пен-
сии будут повышаться не 
реже раза в год, наруше-
ние этого правила будет 
антиконституционным 
действием. Индексиро-
ваться будут и другие 
социальные выплаты и 
льготы.

Получение доступной 
и качественной меди-
цинской помощи — от-
дельная статья. Причём её 

должны обеспечивать не-
зависимо от места прожи-
вания. Включение это-
го положения в Консти-
туцию — принципиаль-
но иная ответственность 

перед людьми и государ-
ством.

Конституция обязыва-
ет государство снижать 
негативное воздействие 
на экологию, сохранять 
уника льную природу 
страны. То же самое отно-
сится к культуре России и 
самобытности её народов.

Защищать бизнес и соз-
давать ему комфортные 
условия — ещё одна задача 
главного документа стра-
ны. Благодаря системе 
сдержек и противовесов, 
заложенной в инициативах 
президента Путина, в Рос-
сии должен улучшиться ин-
вестиционный климат.

Исключительно важны 
новые поправки для субъ-
ектов Федерации, в том 
числе для Москвы. Один 
из пунктов конституци-
онной реформы — усиле-
ние Совета Федерации, в 
который входят предста-
вители регионов. Совфед 
сможет влиять на назна-
чение главных силови-
ков. Также сенаторы бу-
дут отвечать за отрешение 
от должности судей Вер-
ховного и Конституцион-
ного судов. Это повыша-
ет вес регионов. Усилится 
и Москва, а значит, мне-
ние москвичей станет ве-
сомее при принятии тех 
или иных решений.

Сергей ПОЛОЗОВ

Государство для народа, 
а не наоборот Конституция должна утвердить 

новую стратегию развития страны

Голосование по поправкам в Кон-
ституцию Российской Федерации 
в Москве проведут несколькими 
способами. Помимо традицион-
ного, будет надомное и электрон-
ное голосование. Закон о проведе-
нии онлайн-голосования мэр Мо-
сквы подписал 11 июня.

Вот что рассказал Сергей Собя-
нин в прямом эфире телеканала 
«Россия 24»:

— Мы уже проводили экспери-
менты по электронному голосова-
нию. В принципе и международные 
эксперты, и наши подтвердили, что 
это нормальная форма. Поэтому у 
москвичей будет несколько опций, 
как это сделать.

Избирателям раздадут одноразо-
вые маски, перчатки и ручки, а на 
входе в участки измерят температуру.

— Я уверен, что голосование ни-
коим образом не повлияет на эпи-
демиологическую ситуацию в Мо-
скве, не ухудшит её. Мы сделаем 
всё, чтобы это было, с одной сто-
роны, комфортно для горожан и, с 
другой стороны, безопасно, — под-
черкнул мэр.

Напомним, что всенародное го-
лосование по поправкам в Консти-
туцию пройдёт 1 июля. Этот день 
будет выходным. Также можно бу-
дет проголосовать досрочно, с 25 по 
30 июня.

Александр ЛУЗАНОВ

Государство защищает правду исто-
рии — это очень правильная поправ-
ка, потому что вокруг истории сейчас 
идут очень острые дискуссии. Поправ-
ка в Конституцию законодательно закре-
пляет это. На заседании рабочей группы 
её поддержал президент. Также очень 
важно, что мы защищаем наши достиже-
ния, связанные главным образом с побе-
дой в Великой Отечественной войне. Это 
главное историческое событие ХХ века…

Конечно, люди старшего поколения 
привыкли к традиционному голосова-
нию. Но я абсолютно согласен с тем, 
что для определённой категории насе-
ления удобнее голосовать в электрон-
ном формате. Я не уверен, но, может, 
я тоже проголосую таким способом. Я 
считаю это абсолютно нормальным. 

Доктор исторических наук, профессор, 
глава Института всеобщей истории РАН 

Александр Чубарьян

Всё обязательно сопровождается на-
блюдателями. Ещё раз обращаюсь ко всем 
скептикам, которые сразу, знаете, «Баба-
яга против». Я прошу всех «разновидно-
стей» вот этих «бабок-ёжек», которые про-
тив, в гости к нам. Пожалуйста, станови-
тесь наблюдателями, чтобы у вас скепти-
цизм развеялся…

Выход и вход на участке для голосо-
вания будут разведены обязательно. И 
на выходе будет стоять открытый кон-
тейнер, куда человек сможет выбросить 
свои перчатки, маску, если захочет, а 
затем продезинфицирует руки.

Глава Центризбиркома 
Элла Памфилова

«Становитесь наблюдателями, 
чтобы скептицизм развеялся»

«Может, я тоже проголосую таким способом»

Избирателям выдадут 
маски, перчатки и ручки

Цель голосования — услышать мнение граждан по вопросам, 
которые одинаково касаются всех россиян

Теперь Конституция 
будет гарантировать 
качественную медицинскую 
помощь независимо 
от места проживания

прямым текстом

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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 Миф №1
Нет тайны 
и анонимности 
голосования

Распространённое заблужде-
ние. На самом деле, зайдя в день 
голосования в «Личный каби-
нет» порталов федеральных 
или московских услуг, вы полу-
чите анонимный электронный 
бюллетень. Точно так же, как в 
обычном бумажном бюллете-
не, здесь напротив выбранного 
пункта будет место, где нужно 
будет поставить знак. Больше 
ничего указывать не придётся.

При этом электронный бюлле-
тень существует только на экране 
пользователя до окончания голо-
сования. Информация о нём не 
сохранится ни в вашем браузе-
ре, ни на сервере администрато-
ра. Выбор избирателя шифруется 
на его устройстве, а сам секрет-
ный код шифрования невозмож-

но подобрать в течение всего вре-
мени проведения голосования.

 
 Миф №2
Мой голос может быть 
неправильно подсчитан

 Вот этого точно не стоит боять-
ся. В системе электронного голо-
сования используется сложный 
комплекс систем шифрования — 
от гост-алгоритмов до шифрова-
ния голосов избирателей.

Кстати, шифрование голоса 
избирателя производится пер-
вым ключом в браузере поль-
зователя. После попадания го-
лоса в систему и выхода поль-
зователя из браузера этот ключ 
автоматически уничтожается. 
И проследить связь между ис-
пользованным уже ключом и 
пользователем невозможно.

 
 Миф №3
В систему 
вбрасываются голоса 
незарегистрированных 
избирателей

Перед началом голосования в 
блокчейне формируется реестр 
избирателей из заявок пользо-
вателей московского или феде-
рального портала услуг. Отдать 
свой голос могут только те, кто 
указан в реестре.

Каждое изменение записыва-
ется в этой сети, его можно про-
верить. При любых сомнениях 
у члена комиссии есть возмож-
ность связаться с любым изби-
рателем и уточнить у него запись 
в реестре.

 
 Миф №4
Блокчейн — непонятная 
технология, и процесс 
голосования нельзя 
контролировать

По сути, система блокчейн — 
это база данных. Подсчёт элек-
тронных голосов производит-
ся прямо в ней. Это обеспечит 
безопасность данных и про-
зрачность выборов.

Подключиться к блокчей-
ну и поучаствовать в контроле 
может любой избиратель. Ме-
ханизм наблюдения открыт че-

рез Интернет абсолютно для 
всех желающих. Кстати, имен-
но благодаря этому механизму 
в ходе выборов в Мосгордуму в 
2019 году не было ни взломов, 
ни вбросов «левых» голосов.

 
 Миф №5
Данные утекут 
из баз данных

Все данные граждан на mos.
ru и gosuslugi.ru находятся под 
защитой не только служб ин-
формационной безопасно-
сти Правительства Москвы 
и Минкомсвязи России, но и 
ФСБ России, МВД России. До 
сих пор утечки какой-либо ин-
формации из правительствен-
ной базы данных не случалось. 
А все сообщения об этом оказа-
лись бездоказательными.

Александр ЛУЗАНОВ

Электронное голосование — 
честное и не «кусается»

Проголосовать онлайн можно будет на портале 2020og.ru 
Электронное голосование по из-

менениям в Конституции прой-
дёт с 25 по 30 июня. Заявку на уча-
стие в нём можно подать в «Лич-
ном кабинете» на порталах mos.ru 
и gosuslugi.ru до 14.00 21 июня. Голо-
сование онлайн приобрело особую 
актуальность на фоне пандемии 
коронавирусной инфекции. Ви-
рус из Москвы пока не ушёл и вряд 
ли до конца июля исчезнет. В этом 
смысле голосование по Интернету 
— хорошая альтернатива традици-
онному походу на избирательный 
участок. Тем более что голосовать 
онлайн можно откуда угодно с лю-
бого устройства с доступом в Сеть. 
Единственное условие — нужно за-
ранее пройти регистрацию. Для до-

стигших восемнадцатилетия рос-
сиян, имеющих постоянную реги-
страцию в Москве, это не должно 
стать проблемой.

Дистанционное электронное 
голосование будет проходить на 
портале 2020og.ru. Чтобы при-
нять в нём участие, нужно авто-
ризоваться с помощью учётной 
записи на порталах mos.ru или 
gosuslugi.ru и подать заявку.

При создании «Личного каби-
нета» на mos.ru обязательно ука-
жите следующую информацию:

— фамилию, имя, отчество, 
дату рождения, данные паспорта;

— СНИЛС (для доступа к го-
лосованию СНИЛС должен быть 
подтверждён: при наведении кур-

сором на номер вы увидите сооб-
щение «Информация проверена»);

— номер мобильного телефона;
— адрес постоянной регистра-

ции в Москве.
Эту информацию проверят на 

соответствие с помощью госу-
дарственной автоматизирован-
ной системы «Выборы». При ис-
пользовании неверных данных у 
вас не будет доступа к голосова-
нию онлайн.

Если же всё указано правиль-
но, вас включат в список участни-
ков электронного голосования. И 
с 10.00 25 июня до 19.59 30 июня 
вы сможете получить электрон-
ный бюллетень.

Василий ЧУБ

«Это та самая уверенность
в завтрашнем дне»

Пандемия показала, что в подобные 
периоды с точки зрения попадания в 
сложную финансовую ситуацию именно 
семьям с детьми надо помогать в первую 
очередь. Если это не зафиксировано на 
уровне главного закона государства, то 
в похожие кризисы поддержка семьи 
может оказаться негарантированной. С 
поправками мы будем уверены, что семья с 
ребёнком точно получит поддержку. Это та 
самая уверенность в будущем, уверенность 
в завтрашнем дне, которой нам не хватает.

Педиатр, эксперт ОНФ, 
учредитель движения «Совет матерей» 

Татьяна Буцкая

Пять мифов о голосовании по Интернету

Подключиться к блокчейну через Интернет 
и поучаствовать в контроле может любой избиратель

Н
е все доверяют электронному голосованию. Одни 
опасаются, что их голоса утекут в Сети не туда. 
Другие подозревают, что они будут неправиль-
но подсчитаны. Есть ещё представления о не-
ких хакерах, которые способны взломать любую 

систему и потом использовать личные данные голосующих.
Так вот: во время электронного голосования по поправкам 

в Конституцию будет использована система блокчейн (от ан-
глийского «цепочка блоков»). Она обеспечит честность под-
счёта голосов и в то же время убережёт от утечки данных.

Дело в том, что в блокчейне каждый новый блок информа-
ции всегда следует за блоком с предыдущим номером. Ин-
формацию, записанную в этих блоках, нельзя стереть или ис-
править без подтверждения большинства участников цепочки.

Это можно сравнить со школьным электронным дневником, 
где внесённую запись нельзя удалить, поскольку владельцы 
других копий откажут в этой операции.

Ну что, всё ещё верите в мифы о «кривом» электронном го-
лосовании? Ладно, слушайте.

Система 
блокчейн 
исключает 
её взлом или 
неправильный 
подсчёт 
голосов

прямым текстом

Ан
др

ей
 Д

м
ы

тр
ив

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»



6    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   июнь 2020  №23 (886)   актуально

Почему надо идти голосовать 1 июля
Известные люди высказывают своё мнение о поправках в Конституцию

«Пора закрепить в Конституции 
понятие «Бог»

— Пора закрепить в 
Конституции понятие 
«Бог». Как говорил Гав-
риил Державин в оде 
«Бог», «Твое созданье я, 
Создатель! / Твоей пре-
мудрости я тварь, / Ис-
точник жизни, благ по-
датель, / Душа души 

моей и царь». И слова 
нашего гимна — «Хра-
нимая Богом родная 
земля» — подтвержда-
ют необходимость при-
знания Бога на государ-
ственном уровне.

Также важна предла-

гаемая формулировка, 
уточняющая традицион-
ный смысл семьи: «Брак 
— это союз между муж-
чиной и женщиной».

Положительно отно-
шусь к тому, что рус-
ский язык признаётся 
государственным как 

язык государствообра-
зующего народа (пол-
ный текст поправк и: 
«Государственным язы-
ком РФ на всей её терри-
тории является русский 
язык как язык государ-
ствообразу ющего на-

рода, входящего в мно-
гонациональный союз 
равноправных народов». 
— Прим. ред.).

Необходимо закрепить 
в Конституции соци-
альную ориентирован-
ность государства. Ибо 

никогда деньги не явля-
лись смыслом жизни на-
шего народа. Запад жи-
вёт по принципу само-
утверждения, а Россия 
— по принципу самоот-
дачи. Это принципиаль-
но разные позиции.

— Сейчас происходит 
столько событий, ме-
няющих нашу жизнь. 
Страна возрождается, 
возвращается к своим 
корням, к традициям, 
к своей вере, чему я бес-
конечно рада. Ясно, что 
наступает совершенно 

другая эпоха, и в ней 
народ должен поддер-
жать президента, ведь 
это доступная меди-
цина, социальная под-
держка, достойные зар-
платы и пенсии, выпла-
ты и пособия. Голосо-
вать будем всей семьёй. 

Я полностью 
под де рж и в а ю 
данные поправ-
ки. Очень важ-
но, чтобы наша 
м н о г о н а ц и о -
нальная куль-
т у ра под дер-
живалась и ох-
ран я лась го-
с у д а р с т в о м . 
Надеюсь, голо-
сование удаст-
ся провести в 
э л е к т р о н н о й 
форме, потому 
что в сложив-
шейся ситуа-
ции это не толь-
ко удобно, но и 
безопасно.

— 1 июля я 
приму участие в 
голосовании за 
поправки в нашу 
Конституцию. 
Мне нравится те-
зис о нерушимо-
сти границ и тер-
риторий. Не мо-
жет обсуждаться 
вопрос о пере-
даче российских 
территорий кому 
бы то ни было. 
Согласен и с поправка-
ми, касающимися рус-
ского языка. Значимой 
видится поправка о не-
возможности пересмотра 
нашей истории. 

Подавляющее боль-
шинство поправок мне 
кажутся очень правиль-

ными и разумными. Во-
обще, весь плебисцит 
по поводу изменений в 
Конституцию мне ка-
жется очень симпатич-
ным явлением в новей-
шей истории России. У 
нас таких плебисцитов 
не было с 1993 года.

«Нравится тезис 
о нерушимости границ 
и территорий» 
Актёр, пародист 
Михаил Грушевский: 

— Конечно, я буду 
принимать участие в 
голосовании по поправ-
кам в Конституцию, по-
тому что мне не безраз-
лично всё, что происхо-
дит в моей стране, всё, 
что связано с её про-
шлым, настоящим и бу-
дущим… Я снимаюсь в 
кино, у меня есть «Шко-
ла гардемаринов», и, мне 

кажется, очень хорошо, 
что в поправках учтены 
в том числе проблемы 
культуры и защиты дет-
ства. Конечно, ничто не 
совершенно и мы всегда 
стремимся к лучшему, 
но на данный момент 
этих поправок достаточ-
но, чтобы и культура, и 
защита детства получи-
ли новые возможности.

«Поправки защищают 
нашу культуру и детей»
Актёр Дмитрий Харатьян: 

— Проголосую за 
поправки в Консти-
туцию. Эти поправ-
ки — очень важный 
шаг. Ведь дальней-
шее у правление 
страной нуждается 
в значительной кор-
рекции из-за изме-
нившихся мировых 
тенденций. Увы, но 
опасность разруше-
ния нашей страны 
существует. 

Меня впечатлила 
поправка о запрете 
должностным ли-
цам иметь иностранное 
гражданство и зарубеж-
ные счета. Это прекрас-
ное изменение, которое 
очень чётко показывает 
вектор развития страны. 
Не секрет, к чему приве-

ла либеральная вседозво-
ленность. Посредством 
этой поправки чётко ста-
вится вопрос: «Вы рабо-
таете на Россию или на 
кого?» Это своего рода 
призыв к возвращению 
капиталов в страну. 

Сопредседатель Общественной палаты 
Союзного государства, член Патриаршего 
совета по культуре, член рабочей группы 
по культуре Госсовета РФ, народный артист 
России, актёр, кинорежиссёр 
Николай Бурляев:

Запад живёт по принципу 
самоутверждения, а Россия — 
по принципу самоотдачи
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«Должностным лицам 
надо запретить иметь 
иностранное гражданство»
Народный артист РФ Александр Пятков: 

«Голосовать будем 
всей семьёй»
Народная артистка России 
певица Надежда Кадышева:
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В 
столице запу-
щена город-
ская програм-
ма, которая 
должна вос-

становить способность и 
желание горожан поку-
пать те или иные товары. 
Об этом сообщил руко-
водитель столичного Де-
партамента торговли и ус-
луг Алексей Немерюк.

Лотерея пройдёт 
на портале 
«Активный 
гражданин»

Программа субсидиро-
вания потребительского 
спроса получила назва-
ние «Миллион призов». 
Как отметил Немерюк, 
после снятия ограниче-
ний город начинает по-
степенно оживать. Од-

нако приостановка рабо-
ты многих предприятий 
неизбежно привела к вре-
менному снижению дело-
вой активности. Чтобы 
бизнес быстрее вернулся 
к прежнему уровню про-
даж, а москвичи стали ак-
тивнее покупать товары, 
20 столичных предпри-
нимателей обратились в 
городскую Торгово-про-
мышленную палату и 
предложили свой вариант 
стимулирования спроса.  

Московские компа-
нии выпустят 2 млн по-
дарочных сертификатов 
на свои товары номина-
лом от 1 до 4 тыс. рублей, 
общей стоимостью око-
ло 10 млрд рублей. Затем 
на портале «Активный 
гражданин» эти серти-
фикаты разыграют в ло-
терею. Шанс победить в 

ней получат все москви-
чи, которые примут уча-
стие в голосовании по по-
правкам в Конституцию 
РФ 1 июля 2020 года. Пра-
вила розыгрыша призов 
опубликованы на стра-

нице акции ag-vmeste.ru. 
Сайт проекта заработал 
12 июня. Сертификаты, 
которые выиграют мо-
сквичи, можно будет ис-
пользовать до 31 декабря 
этого года включительно.

Использовали 
заграничный опыт

Сертификаты будут 
действовать иск лючи-
тельно на московских 
предприятиях потреби-
тельской сферы услуг и 
торговли, в ресторанах. 
По словам Немерюка, 
подобные акции про-
ходили во многих зару-
бежных странах, что-
бы торговые предприя-
тия, кафе и ателье могли 
быстрее восстановиться 
после спада, связанного 
с пандемией.

Он отметил, что с ини-
циативой подобной про-
граммы выступила Мо-
сковская торгово-про-
мышленная палата, акцию 
уже поддержал мэр столи-
цы Сергей Собянин. 

Ждут 
всех желающих

Как сообщил прези-
дент столичной Торго-
во-промышленной па-
латы Владимир Плато-
нов, принять участие в 
программе изъявили же-
лание уже 23 компании.

— Это и крупные сети, и 
небольшие торговые пред-
приятия, — подчеркнул он.

Платонов отметил, что 
поддержка покупательской 
активности горожан прине-
сёт много пользы: програм-
ма скидок позволит купить 
больше товаров, в которых 
нуждаются жители. В свою 
очередь, бизнес получит до-
полнительное развитие, а в 
бюджет города поступит 
больше налогов. 

Глава палаты также со-
общил, что принять уча-
стие в программе смогут 
и другие столичные ма-
газины и компании. Для 
этого достаточно просто 
обратиться в городскую 
Торгово-промышленную 
палату. При этом бизнес-
мены, участвующие в ак-
ции, получат техническую 
возможность контроли-
ровать использование вы-
пущенных ими сертифи-
катов. 

Андрей ТОМЦЕВ

«Миллион призов» 
для москвичей
Бизнес и власти 
разыграют подарочные 
сертификаты, чтобы 
горожане смогли купить 
больше товаров 

Сертификаты можно  
использовать 
до 31 декабря

В магазинах можно будет 
обменять сертификат на товар

 Столичные предприятия вы-
пустят 2 млн призов в виде сер-
тификатов. Их номинал будет 
колебаться от 1 до 4 тысяч при-
зовых баллов. Один балл при-
равнен к одному рублю. Баллы 
можно будет обменять на раз-
личные поощрения, среди ко-
торых сертификаты, бонусы и 
скидки в крупных торговых се-
тях, ресторанах и кафе. Также 
баллы пригодятся для покуп-
ки билетов в театр, на выстав-
ку или в зоопарк. Ими можно 
будет пополнить баланс транс-
портных карт, в частности кар-
ты «Тройка». 

 О своей готовности при-
нять участие в акции «Милли-
он призов» уже заявили ма-
газины «Магнит», «Перекрё-
сток», «Пятёрочка», «Кару-
сель», «Магнолия», «Азбука 

вкуса», «Мираторг» и «Снеж-
ная королева». Также готовы 
разыгрывать свои сертифи-
каты сеть ресторанов «Граб-
ли», холдинг RestArt, владе-
лец Burger Heroes, фудмаркет 
«Депо», ObedBufet, PloveBerry, 
сеть цветочных магазинов 
«Ирис» и другие торговые 
центры и предприятия обще-
ственного питания. Обменять 
сертификаты на товары и ус-
луги можно будет в 3 тысячах 
магазинов и предприятий сфе-
ры услуг Москвы. 

 Для того чтобы максималь-
ному количеству горожан было 
удобно принять участие в про-
грамме, распространение ко-
дов участников пройдёт в дни 
общероссийского голосования 
по поправкам в Конституцию 
— с 25 июня по 1 июля.

В розыгрыше смогут при-
нять участие и те москвичи, 
которые придут на избира-
тельные участки, и те, кто при-
мет участие в голосовании на 
дому, в том числе в электрон-
ной форме. Тем горожанам, 
которые будут голосовать на 
участках или на дому, выдадут 
код с уникальным номером. 

 Тем, кто примет участие в 
онлайн-голосовании на порта-
ле mos.ru, код автоматически 
придёт в «Личный кабинет» и 
на электронную почту. Далее 
этот номер необходимо отпра-
вить с помощью СМС на корот-
кий номер 7377. Если москвич 
не хочет участвовать в акции, 
на короткий номер надо отпра-
вить слово «отказ». 

Далее компьютер методом 
случайного отбора определит 

победителей, которые полу-
чат СМС с результатами ро-
зыгрыша и с уникальным ко-
дом. Его необходимо ввести в 
специальное поле на страни-
це мероприятия ag-vmeste.ru.

После этого победителям 
станут доступны призовые 
баллы, их на том же сайте 
можно обменять на поощре-
ния, среди которых — серти-
фикаты в магазины и на пред-
приятия сферы услуг города. 
Определение победителей бу-
дут проводить ежедневно с 25 
июня по 2 июля. Использовать 
бонусы можно до 31 декабря 
2020 года включительно.

Более подробно об услови-
ях программы «Миллион при-
зов» можно узнать на стра-
нице мероприятия https://ag-
vmeste.ru.

Евгений БАКИН

Победители получат СМС с кодом
Как принять участие в лотерее, рассказали в пресс-службе 
«Активного гражданина»

обратите внимание
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Р
еконструкция 
Люберецких 
очистных со-
оружений за-
вершится че-

рез два-три года. Об этом 
сообщил Сергей Собя-
нин во время интервью 
телеканалу «Россия 1». 

Очистка будет 
автоматической

Люберецк ие очист-
ные сооружения явля-
ются крупнейшими в 
Европе. Сюда поступа-
ют стоки из трёх окру-
гов столицы и из горо-
дов Подмосковья. Мо-
дернизация очистных 
сооружений уже идёт. По 
словам Сергея Собяни-
на, завершить её плани-
руют в 2022-2023 годах.

— В течение трёх лет 
все основные соору-
жения будут уже ново-
го поколения, автома-
тизированные, с более 
качественной очисткой, 
в том числе с изоляци-
ей неприятных запахов, 
которые попадают в ат-
мосферу. Сточные воды, 
которые стекают в реку, 
будут чище, чем та вода, 
которая оттуда будет за-
бираться. Ну и в целом, 
конечно, меньше лю-
дей здесь потребуется. 
Я думаю, что в России 
это будут самые лу ч-
шие очистные сооруже-

ния, — сообщил Сергей 
Собянин.

Реконструируют 
комплексно

Сейчас поступающую 
воду обрабатывают сна-
чала механическим спо-
собом. Стоки пропуска-
ют через металлические 
решётки, которые задер-
живают бытовой мусор. 
Затем установки, назы-
ваемые песколовками, 
удаляют песок, глини-

стые частицы. На ста-
дии биологической об-
работки воду очища-
ют от азота и фосфора. 
Роль санитаров выпол-
няют специальные ми-
кроорганизмы.

Модернизация коснёт-

ся всех этапов обработ-
ки воды. Конструкцию 
решёток для механиче-
ской очистки изменят 
так, чтобы процежива-
ние стало более тща-
тельным. Планируется 
модернизировать ёмко-

сти, в которых происхо-
дит биологическая обра-
ботка стоков. 

Для воды, которую на-
правляют в Москву-ре-
ку, появится станция об-
работки ультрафиоле-
товыми лучами. В ходе 
реконструкции смонти-
руют дополнительные 
установки для очистки 
воздуха. После модер-
низации на предприя-
тии смогут производить 
биотопливо и минераль-
ные удобрения.

Вредных выбросов 
стало меньше

Эффект от начатой ре-
конструкции ощутим 
уже сейчас. По подсчё-
там специалистов, выбро-
сы сероводорода и других 
вредных веществ удалось 
сократить на 97%. Важно, 
что после реконструкции 
площадь предприятия не 
увеличится. Очистные 
сооружения будут зани-
мать ту же территорию, 
что и раньше.

Сергей Собянин отме-
тил, что модернизацию, 
которая позволяет сде-
лать производство более 
экологичным, проводят 
и другие крупные пред-
приятия.

— Казалось бы, это не-
совместимые вещи: с од-
ной стороны, город ра-
стёт, а с другой — эколо-
гия улучшается. Пред-
приятия, которые здесь 
находятся, стали вести 
себя более ответствен-
но. Тот же Московский 
нефтеперерабатываю-
щий завод провёл гигант-
скую реконструкцию. И 
по многим объектам про-
должается эта работа, ко-
торая радикально улуч-
шила экологическую си-
туацию вокруг Москов-
ского НПЗ, — сказал 
Сергей Собянин. 

Роман 
НЕКРАСОВ

Без неприятного запаха

Завершить модернизацию 
планируют 
в 2022-2023 годах

Мэр Москвы рассказал о планах модернизации Люберецких очистных сооружений

Депутат МГД Николаева: «Реализацию 
программы реновации не остановят»

Депутат Мосгордумы 
Елена Николаева заявила, 
что московские власти не 
собираются останавливать 
реализацию программы ре-
новации из-за коронавиру-
са. Она подчеркнула, что все 
обязательства на этот год, 
которые взяли на себя вла-
сти, будут выполнены.

В ситуации с коронави-
русом одним из болезнен-
ных вопросов стало прове-
дение общественных слу-
шаний. Чтобы сделать эту 
процедуру доступной для 
москвичей, её перенесли в 
Интернет. Однако, по мне-
нию депутата, из-за техни-
ческих сбоев на сайте «Ак-
тивный гражданин» граж-
дане стали меньше доверять 
системе общественных об-

суждений. Чтобы снять эти 
вопросы, депутат предлага-
ет организовать службу под-
держки по телефону, уста-
новить порядок и сроки 
рассмотрения жалоб, а так-
же предоставить горожа-
нам возможность подавать 
письменные предложения. 

Николаева отметила, что 
с начала эпидемии обра-

щений москвичей, связан-
ных с программой рено-
вации, меньше не стало. В 
качестве примера депутат 
привела только несколь-
ко просьб жителей района 
Кузьминки. Чтобы им не 
приходилось ездить на об-
следования в Марьино, они 
попросили вместо поли-
клиники сделать в их райо-
не консультативно-диагно-
стический центр. Старшее 
поколение жителей райо-
на также просит подыскать 
место под размещение от-
деления Пенсионного фон-
да, а жильцы домов на улице 
Юных Ленинцев обязатель-
но хотят сохранить действу-
ющий стадион.

Игорь 
МАКАРОВ

Профсоюз помогает московским медикам
Профсоюз работников 

здравоохранения г. Мо-
сквы поддерживает работ-
ников медицинских орга-
низаций, которые в кру-
глосуточном режиме бо-
рются за жизнь и здоровье 
пациентов. Недавно про-
шла очередная акция по 
доставке средств личной 
гигиены — 50 тонн гума-
нитарного груза — в мед-
учреждения города.

В течение месяца в рам-
ках акции «Мы вместе» 
территориальная органи-
зация Профсоюза работ-
ников здравоохранения 
г. Москвы учреждений 
здравоохранения ЮВАО 
доставила в поликлини-
ки №9, 19, 23, 36, 109 и в 
госпиталь ветеранов войн 
№2 кремы для рук и для 
лица, гели, шампуни. Ак-

ция прошла под лозунгом 
«Солидарность сильнее за-
разы!».

Председатель Профсо-
юза работников здравоох-
ранения г. Москвы Сергей 
Ремизов отметил: 

— Взаимодействие с во-
лонтёрским движением 
очень важно для оказания 
необходимой помощи ме-
дицинским работникам. Я 
благодарен добровольцам, 

которые помогают нам в 
проведении гуманитарных 
акций. Мы высоко ценим и 
уважаем труд медицинских 
работников и в дальнейшем 
будем помогать нашим кол-
легам. Сейчас, в трудное 
время борьбы с коронави-
русом, профсоюз счита-
ет своим долгом оказывать 
всевозможную помощь и 
поддержку медикам. 

Игорь МАКАРОВ

Сергей Собянин осматривает 
работы по модернизации 
Люберецких очистных сооружений
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В 
Москве пан-
демия коро-
навируса идёт 
на спад. Забо-
левших стано-

вится всё меньше, а выле-
чившихся прибавляется.

— В больницах были 
спасены 65 тысяч тяжё-
лых больных в разных 
стадиях, — говорит мэр 
Москвы Сергей Собя-
нин. — Многие из них 
были в реанимации. Это 
огромный, колоссаль-
ный труд. Медработни-
ки не покладая рук кру-
глые сутки, не щадя своё 
здоровье и порой жизнь, 
боролись за спасение го-
рожан. 

Всегда оставались 
свободные койки

И несмотря на это, 
СМИ более охотно пу-
бликуют материалы о 
смертности: эта тема 
всегда приковывает вни-
мание читателей и повы-
шает рейтинги издания. 
Писать про спасённые 
жизни не так интересно.

Между тем во вре-
мя пандемии медицин-
скую помощь продол-
жали оказывать в полном 
объёме. Не было отказа-
но ни одному человеку, 
нуждающемуся в госпи-
тализации. 

Тем не менее в сто-
личных больницах всег-
да оставались свободные 
койки для новых паци-
ентов. Город был готов к 
худшему сценарию, ко-

торый, к счастью, не ре-
ализовался.  

— За всё время панде-
мии, даже в самое тяжё-
лое, пиковое время, были 
свободные койки, в том 
числе реанимационные, 

— рассказывает Валерий 
Вечорко, главный врач 
городской клинической 
больницы №15 им. Фи-
латова. — По мере уве-
личения потока пациен-
тов разворачивались до-
полнительные коечные 
мощности. 

Врач отметил, что в 

больнице также при-
нимали пациентов не 
только с коронавирус-
ной инфекцией, но и 
тех, кто нуждается в 
экстренной хирургиче-
ской помощи.

Сомнительные 
случаи записали 
на счёт COVID-19

На днях столичный 
Департамент здравоохра-
нения обнародовал пред-
варительные данные о 
смертности москвичей за 
май. В этом месяце в го-

роде было зарегистриро-
вано 15 713 смертей. Это 
на 5715 случаев больше, 
чем в мае 2019 года. 

С учётом того что пик 
заболеваемости корона-
вирусом в Москве при-
шёлся на конец апреля, 
результаты вполне пред-
сказуемые. По словам 
главного патологоана-
тома Москвы Олега Зай-
ратьянца, между пиками 
заболеваемости и смерт-
ности как раз и проходит 
около двух-трёх недель.

В 5260 случаях в каче-
стве основной или сопут-
ствующей причины смер-
ти отмечен COVID-19. 
Скрывать данные о том, 
что из-за коронавирус-
ной инфекции превы-
шение смертности за май 
по сравнению с прошлым 
годом составило 92%, ни-
кто не намерен.

А вот информация для 
тех, кто считает, что Мо-
сква занижает смертность 
от коронавируса: за май ни 
одного случая смерти не 
было отнесено к обычной 
пневмонии. Все пневмо-
нии и другие сомнитель-
ные случаи записали на 
счёт коронавируса. 

— В 100% случаев смер-
тей с подозрением на ко-
ронавирусную инфек-
цию в Москве проводи-
лись патологоанатоми-
ческие исследования, 
— говорит Олег Зайра-
тьянц. — Основной при-
чиной смерти COVID-19 
был признан в 2757 слу-
чаях. Сюда вошли не 

только те, кто имел поло-
жительный тест на вирус, 
но и 433 человека, у кото-
рых тест был отрицатель-
ный, но на основании 
вскрытия было принято 
заключение, что имен-
но COVID-19 стал при-
чиной смерти. Помимо 
этих случаев, ещё у 2503 
человек COVID-19 спо-
собствовал обострению 
других тяжёлых заболе-
ваний, которые и стали 
причиной смерти.

Ниже, чем в других 
столицах

Таким образом, леталь-
ность от коронавируса 
в Москве за весь период 
эпидемии составляет 2%, 
если учитывать только слу-
чаи, где он явился основ-
ной причиной, или 3,8%, 
если учесть все случаи, где 
COVID -19 выступал в ка-
честве основного или со-
путствующего заболевания.

И даже если взять пре-
вышение смертности в 
Москве за весь период 
пандемии и записать её 
на счёт COVID-19, то ле-
тальность составит 4,2%. 
Это бесспорно ниже, чем 
даже по данным офици-
альных сайтов городов: 
Нью-Йорк — 10,7%, Лон-
дон — 22,7%, Стокгольм 
— 15,2%, Мадрид — 21,5%.

— Всё говорит о том, 
что мы прошли пик 
смертности, — подчер-
кнул главный патолого-
анатом.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Около 
4 миллионов услуг 
оказали столичные 
соцработники 
за время 
пандемии

В Москве за время пан-
демии социальные ра-
ботники оказали около 4 
миллионов услуг. Более 
470 тысяч из них выпол-
нено по заявкам, посту-
пившим на горячую ли-
нию Комплекса социаль-
ного развития по вопро-
сам COVID-19.

— Соцработники ока-
зывали помощь самым 
нуждающимся, тем, кому 
пережить самоизоляцию 
труднее всего, — расска-
зала Анастасия Ракова, 
заместитель мэра Москвы 
по вопросам социального 
развития, на встрече с со-
трудниками социальной 
сферы. Она поздравила 
соцработников с их про-
фессиональным празд-
ником, который отмеча-
ется 8 июня.

Анастасия Ракова рас-
сказала о том, что мно-
гим учреждениям соцза-
щиты в период пандемии 
пришлось перейти на вах-
товый метод работы и пе-
репрофилироваться, что-
бы не переставать оказы-
вать и ту помощь, которая 
и раньше была нужна их 
подопечным.

Регулярно услугами соц-
защиты пользуются 128 
тысяч москвичей, а с вве-
дением режима самоизо-
ляции социальные служ-
бы стали также помогать 
москвичам старше 65 лет 
и тем, кто страдает хро-
ническими заболевания-
ми. Таким образом, появи-
лось более 1,85 млн новых 
потенциальных получате-
лей социальных услуг, ко-
торые до пандемии не об-
ращались в соцслужбы.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

За период пандемии московские врачи 
спасли 65 тысяч тяжёлых больных
На сайте Департамента здравоохранения опубликованы цифры 
и аналитическая информация

Все пневмонии и другие сомнительные случаи в мае 
записали на счёт коронавируса

Пик заболеваемости 
коронавирусом в Москве 
пришёлся на конец апреля
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Я
рмарки выход-
ного дня на тер-
ритории ЮВАО 
в о з о б н о в и л и 

свою работу. Среди них 
три новые, которые от-
крылись по заявкам жи-
телей районов Текстиль-
щики, Марьино и Южно-
портовый. 

Все ярмарки работают 
с 8.00 до 21.00 по пятни-
цам, субботам и воскре-
сеньям. Там можно при-
обрести свежую мясную 
и молочную продукцию, 
фрукты и овощи, конди-
терские изделия и мёд.

— Участники ярмарки 
должны соблюдать требо-
вания Роспотребнадзора 
и обслуживать покупа-

телей в средствах инди-
видуальной защиты, — 
сообщил глава управы 
района Южнопортовый 
Сергей Никитин. — По-
сещать ярмарки покупа-
тели должны в масках и 
перчатках, с соблюдени-

ем социального дистан-
цирования.

Так же на ярмарках 
имеется специа льная 
разметка и будет прово-
диться регулярная де-
зинфекция всех поверх-
ностей и территории. 

При этом представите-
лям старшего поколения 
приходить за товаром 
лучше пораньше, чтобы 

на площадках было мень-
ше покупателей.

Наталья 
ГОНЧАРОВА

Столкнулись 
на Рязанском 
проспекте

7 июня в восьмом часу ве-
чера водитель БМВ X5 ехал 
по Рязанскому проспекту. По-
вернув направо на улицу Хло-
быстова, на пересечении с 
дублёром Рязанки он совер-
шил столкновение со «Шко-
дой Йети», которая двигалась 
через перекрёсток по прямой. 
При этом 36-летняя женщи-
на, управлявшая «Шкодой», 
получила перелом предпле-
чья. Пострадавшую достави-
ли в Институт им. Склифосов-
ского. За нарушение правил 
очерёдности при проезде пе-
рекрёстка 39-летнему водите-
лю БМВ выписали штраф в 
размере 1 тыс. рублей.

ОГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>

Три новые ярмарки выходного дня 
открылись в ЮВАО

Ярмарки работают с 8.00 
до 21.00 по пятницам, 
субботам и воскресеньям

В столице вручили 
премии за лучшие ре-
шения в сфере архи-
тектуры. Пересадоч-
ный узел, строящийся в 
Нижегородском районе, 
признали самым ориги-
нальным транспортным 
объектом. 

— «Рязанская» — круп-
нейший из строящихся 
ТПУ в Москве. По мощ-
ности он уступит лишь 
трём вокзалам, — сооб-
щили в столичном Ком-
плексе градостроитель-
ной политики и строи-
тельства. 

По словам главного ар-
хитектора Москвы Сер-
гея Кузнецова, в этом 
году в конкурсе участво-
вало более 100 проектов. 

Транспортно-пере-
садочный узел «Рязан-
ская» расположен на 
границе районов Ле-
фортово и Нижегород-
ский. Объект начали 
строить в 2014 году, а 
в 2020-м его планиру-
ют полностью ввести 
в эксплуатацию. Здесь 
москвичи смогут пе-
ресесть со станции ме-
тро «Нижегородская» 
Некрасовской и Боль-
шой кольцевой линий, 
на одноимённые желез-
нодорожную платфор-
му и станцию МЦК. 
Центром ТПУ станет  
45-этажное офисное и 
торговое здание.

Иван 
ПЕТРУШИН

Адреса ярмарок в ЮВАО
 Выхино-Жулебино: ул. Авиаконструктора Миля, вл. 7; 
ул. Хлобыстова, вл. 20-22. 

 Марьино: ул. Перерва, вл. 8, вл. 51.
 Печатники: ул. Шоссейная, вл. 4.
 Рязанский: ул. Зарайская, вл. 35.
 Текстильщики: Волгоградский просп., вл. 73.

 Южнопортовый: ул. Южнопортовая, вл. 14-16

В природном парке 
«Кузьминки-Люблино» 
специалисты Моспри-
роды обнаружили ёжика.

— Этого зверька, зане-
сённого в Красную кни-
гу города Москвы, в на-
шем парке не встреча-
ли с 2010 года, — рас-
сказали в пресс-службе 
Мос природы. — Специ-
алисты уже поговарива-
ли о его полном исчез-
новении с этой природ-
ной территории. И вот 
он тут появился вновь.

Экологи обращаются 
к посетителям парка с 
просьбой не беспокоить 
животное при встрече, не 

спускать с поводка собак 
и тем более не забирать 
его к себе домой. Дикое 
животное просто не вы-
живет в домашних усло-
виях. К тому же у ежей 
бывают клещи и другие 
паразиты, представляю-
щие угрозу здоровью че-
ловека. 

Алексей ТУМАНОВ

В Кузьминках впервые за 10 лет 
появился ёжик

Из-за строительных ра-
бот остановку «Марьино» 
на Донецкой улице, через 
которую в сторону метро 
«Текстильщики» следуют 
автобусы №Т50 и №Т74, 
перенесли на 100 метров 
— к дому 2 на Новочер-
касском бульваре. Об этом 
сообщили в Мосгортрансе. 
Ремонт Донецкой улицы 
продлится до конца года. 

Остановка «Марьи-
но» для автобусов №Т50 
и №Т74 в сторону метро 
«Марьино» осталась на 
прежнем месте. 

Иван ПЕТРУШИН

В Марьине 
перенесли 
автобусную 
остановку

Сотрудники поисково-спа-
сательной станции «Кузь-
минки» Виталий Величков и 
Евгений Гапонов помогли вы-
браться из Нижнего Кузьмин-
ского пруда мужчине и женщи-
не, которые едва не утонули. 
ЧП произошло во вторник, 9 
июня.

— Мы патрулировали тер-
риторию, когда увидели, что 
в пруду тонут люди, — гово-
рит Виталий Величков. — По-
бежали в воду, доплыли до по-
страдавших и вытащили их на 
берег. 

Оказалось, 34-летняя мо-
сквичка решила искупаться 

и начала тонуть. Её спутник 
бросился за ней, но помочь не 
хватило сил. По словам Вита-
лия Величкова, выбраться им, 
вероятно, помешали расту-
щие в пруду кувшинки. Спа-
сённые были в сознании и ни-
каких травм не получили. 

Анна ЩЕРБИНИНА 

Двоих человек спасли на Кузьминском пруду
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Школы ЮВАО вошли в число 
300 лучших школ России

Школа им. маршала 
В.И.Чуйкова в Кузьмин-
ках попала в одну из верх-
них строчек рейтинга луч-
ших школ России по коли-
честву выпускников, по-
ступивших в ведущие вузы 
страны, — топ-300 школ. У 
неё 19-е место. 

По словам директо-
ра школы Аллы Инглези, 
здесь успешно реализу-
ются городские образова-

тельные проекты предпро-
фессионального образо-
вания: есть медицинский 
класс, инженерный класс, 
кадетский класс, академи-
ческий класс, осуществля-
ется Курчатовский проект.

Марьинская школа 
№1547 расположилась в 
рейтинге на 33-м месте, а 
школа №1357 «На Брати-
славской» — на 49-м.

Татьяна ЗЕЛЕНОВА

Окружной Роспотреб-
надзор проверяет пред-
приятия округа на со-
блюдение мер профилак-
тики коронавирусной ин-
фекции. В начале июня 
специалисты территори-
ального отдела опечата-
ли продуктовый рынок 
ООО «Барс» на Новочер-
касском бул., вл. 5А. 

— На рынке не было дис-
пенсеров с дезсредствами 
для обработки рук, в по-
мещениях не проводилось 
обеззараживание воздуха, 

у продавцов не было масок 
и перчаток, санитарно-
техническое состояние и 
содержание помещений 
неудовлетворительное, в 
связи с чем невозможно 
проводить эффективную 
уборку и дезинфекцию, — 
рассказали в пресс-службе 
территориального отдела. 

Материалы дела пере-
дали в районный суд, ко-
торый примет решение о 
штрафе либо о приоста-
новке деятельности рынка. 

Елизавета БОРЗЕНКО

Роспотребнадзор опечатал рынок 
в районе Люблино 

Центром ТПУ станет  
45-этажное офисное 
и торговое здание 

Ёж в Кузьминском парке

Проект ТПУ «Рязанская» 
победил в городском 
архитектурном конкурсе 

Ярмарка на Волгоградском проспекте, 73, 
открылась по заявкам жителей
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Ю
ноши из 
Юго-Вос-
т о ч н о г о 
округа на-

чали уезжать к местам 
службы. В этом году из-
за режима самоизоля-
ции отправку в части на-
чали позже, чем обычно. 
К местам службы ребята 
едут на специально выде-
ленном транспорте. В ав-
тобусе, вагоне или само-
лёте резервируют места 
только для призывников 
и сопровождающих их 
офицеров.

Используют 
экспресс-тесты

Молодые люди уезжают 
в части со сборного пун-
кта на Угрешской улице. 
Микроавтобусы, на кото-
рых привозят призывни-
ков, предварительно де-
зинфицируют. Первыми 
ребят встречают медики 
для измерения темпера-
туры. Затем каждый при-
зывник проходит тести-
рование на наличие коро-
навируса. Для исследова-
ния берут кровь из вены. 
Результат готовится в те-
чение 15 минут. По сло-
вам председателя воен-
но-врачебной комиссии 
Дмитрия Пономарёва, 
медики используют спе-
циальные экспресс-те-
сты, закупленные Мини-
стерством обороны РФ.

Если результат будет 
положительным, то пар-

ня немедленно изолиру-
ют до приезда скорой по-
мощи. Тех, кто ехал с ним 
в автобусе, направят в са-
моизоляцию.

Жалоб на здоровье 
нет

После тестирования ре-
бята идут в так называе-
мую чистую зону сбор-
ного пункта. По пути им 
выдают сменные маски. 
Личные дела призывни-
ков дезинфицируют в со-
седнем помещении с по-
мощью обеззараживаю-
щих ламп.

Роман Волобуев с Лю-
блинской улицы надеет-
ся попасть в Таманскую 
дивизию. На службу в 
эту часть просился ещё 
на призывной комиссии. 

— Настроение у меня 
нормальное, можно ска-
зать, боевое, — говорит 
Роман.

Максим Руднев из Ка-
потни окончил колледж 
связи. Рассчитывает пой-
ти в войска, связанные с 
его специальностью.

Перед отправкой в ча-
сти ребят ещё раз осма-
тривают врачи. Но жалоб 
на здоровье не поступает. 
На сборном пункте юно-
ши делают первую фо-
тографию для будущего 
дембельского альбома.

 
Выдают всё, 
что необходимо

Большинство призыв-
ников из ЮВАО направ-
ляют служить в Запад-
ный военный округ. В 
части призывники уез-
жают в течение одного-
двух дней. На сборном 
пункте есть спальные 
места, чтобы парни мог-
ли переночевать. Работа-
ет столовая. По террито-

рии ребята ходят строем. 
Перед отправкой они 

получают обмундиро-
вание на лето и сумки с 
тёплой одеждой. Кроме 
того, выдают несессеры 
с предметами личной ги-
гиены. В этом году в не-
сессер добавили маски и 

перчатки на время поезд-
ки до части. 

Весенний призыв за-
вершится 15 июля. Уз-
нать, в какую часть на-
правили служить сына, 
родители могут в военко-
мате по месту жительства.

Роман НЕКРАСОВ

Каждый 
призывник 
проходит 
тест на 
коронавирус

Корреспондент «ЮВК» 
побывал на сборном пункте 
на Угрешской улице

Призывников направляют 
в Западный военный округ

Юношей, которые этим ле-
том оканчивают школу, не бу-
дут призывать в армию. Как 
сообщил военный комиссар 
Москвы Виктор Щепилов, 
выпускникам дадут возмож-
ность сдать экзамены и по-
ступить в колледжи или вузы. 

Из столицы на службу пла-
нируют направить около 6 ты-

сяч молодых людей. Призыв 
проходит с учётом требова-
ний эпидемиологов. Помеще-
ния военкоматов регулярно 
дезинфицируют. 

— Чаще всего призывники 
просятся в воздушно-десант-
ные войска, в войска специ-
ального назначения, в морскую 
пехоту, — сообщил Щепилов.

Выпускников школ этого года
забирать в армию не будут

вопрос — ответ 
Куда 
выкидывать 
упаковку 
от чипсов?

Можно ли 
выкидывать 
при раздельно 

собранных отходах в 
контейнер для втор-
сырья упаковку от 
мармелада или пакет 
из-под чипсов?

Мария, 
Самаркандский бул.

— Если на упаковке сто-
ит знак рециклинга, то упа-
ковка подлежит переработ-
ке и её можно выбросить в 
контейнер для вторсырья, 
— сообщили в компании 
— официальном операто-
ре по обращению с отхода-
ми в ЮВАО.

Знак рециклинга — это 
треугольник со стрелками, 
он означает, что упаковка 
частично или полностью 
сделана из переработан-
ного сырья либо пригодна 
для переработки. Внутри 
треугольника стоят цифры, 
а под ним буквы, обознача-
ющие материалы, из кото-
рых она изготовлена. Это 
упрощает сортировку пе-
ред отправкой на вторич-
ное использование.

Упаковки от мармелада 
или из-под чипсов обычно 
пластиковые. Чаще всего 
для обозначения материа-
лов из пластмассы исполь-
зуются цифры 1-7.

— Мы берём на перера-
ботку пластик с цифрами 1, 
2, 4, 5. Но даже если жите-
ли ошибутся, на пункте со-
ртировки полезные фрак-
ции раздельно собранных 
отходов разберут на пла-
стик, металл, стекло, бу-
магу и картон, — уточнили 
в компании.

Маргарита  
ИВАНОВА

ре
кл

ам
а 

03
56

Призывникам выдают несессеры 
с предметами личной гигиены. В этом 
году туда добавили маски и перчатки
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В доме 
на Люблинской 
привели в порядок 
электрощиток

Кто-то повредил 
внешнюю панель 
электрического 

щитка между 16-м и 17-м 
этажами. Это небезопас-
но. Просьба надёжно 
закрыть электрооборудо-
вание. 

Екатерина, 
ул. Люблинская, 59, 

подъезд 7

— Щитовое электро-
оборудование по указан-
ному адресу надёжно за-
щищено, — сообщили в 
управе района Люблино. 
— Сотрудники управля-
ющей компании закры-
ли щиток металличе-
ским листом и закрепи-
ли его шурупами.

Анна ФОМИНА

Управа района Люблино: 
ул. Люблинская, 53, 
тел. (495) 350-1888. 
Эл. почта: lublino@mos.ru.

ГБУ «Жилищник района 
Люблино»: 
ул. Кубанская, 27, 
тел. (495) 350-0145. 
Эл. почта: L_dez@inbox.ru 

При закрытии 
дверей одного из 
грузовых лифтов 

на 24-м этаже раздаётся 
громкий скрип — ехать в 
лифте неприятно. Нужно 
устранить неисправ-
ность.

Наталья, 
ул. Белореченская, 39

Как выяснилось, появ-
ление скрипа было связа-
но с состоянием дверей 
шахты лифта. По инфор-
мации ГБУ «Жилищник 
района Марьино», специ-
алисты обслуживающей 
организации закрепили 

обрамление дверей шах-
ты на 24-м этаже. 

— После завершения 
ремонта наши сотруд-
ники проверили рабо-
ту лифта. Скрипа боль-
ше нет — оборудование 
исправно, — сообщили в 
«Жилищнике».

Анна ФОМИНА

Управа района Марьино: 
ул. Люблинская, 161, 
тел. (495) 646-7574. 
Эл. почта: marino@mos.ru.

ГБУ «Жилищник района 
Марьино»: 
Новочеркасский бул., 57, 
тел. (495) 348-9107. 
Эл. почта: sekdez@yandex.ru

После сильного ветра 30 мая 
на лифтовой площадке 
выбито стекло в окне. 

Просим исправить ситуацию.
Анна, Волгоградский просп., 170, корп. 1

В управе района Выхино-Жулебино 
сообщили, что сотрудники мастер-
ского участка №10 ГБУ «Жилищник 
Выхино района Выхино-Жулебино» 

застеклили окно на лестничной пло-
щадке 15-го этажа, повреждённое во 
время урагана. Сейчас во 2-м подъ-
езде дома 170, корп. 1, на Волгоград-
ском проспекте окна на всех лест-
ничных площадках целы, оконные 
рамы исправны. Проведена внепла-
новая уборка лестниц, осколки раз-
бившегося стекла убрали.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский 
просп., 64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686. 
Эл. почта: vh@mos.ru. 

ГБУ «Жилищник Выхино 
района Выхино-Жулебино»: 
ул. Привольная, 5, корп. 5,
тел. (495) 705-0475. 
Эл почта: vixino3@mail.ru

Лифт на Белореченской 
перестал скрипеть

Не закрывается 
калитка на собачьей 
площадке напротив 

дома 31 на Саратовской 
улице: сломалась дужка 
замка. Приходится следить, 
чтобы собака не приближа-
лась к открытой калитке.

Светлана,
ул. Саратовская,  31

В ГБУ «Жилищник Рязан-
ского района» сообщили, что 
дужки отремонтировали, а 
замок заменили. Сейчас ка-
литка собачьей площадки, 
расположенная со сторо-
ны проектируемого проез-
да №770, запирается как по-
ложено.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник Рязанского 
района»: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 378-0802. Эл. почта: 
gbu.ryazanka@yandex.ru

Замок калитки на собачьей площадке заменили

В подъезде на Волгоградском застеклили окно

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495) 681-3645

В 24-этажном доме на Белореченской 
отрегулировали двери лифтовой шахты

Замок заменили, 
дужки отремонтировали
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На Марьинском 
бульваре у дома 7 
после дождей 

накренилась, а потом упала 
большая яблоня. Во дворе 
много детей, упавшее 
дерево представляет для 
них опасность. 

Ирина, Луговой пр., 3

— Сотрудники «Жилищ-
ника» уже убрали упав-
шее дерево, — сообщили 
в управе района Марьи-
но. — Ствол распилили на 
фрагменты, порубочные 
остатки вывезли со двора. 
Территория вокруг дома 7 
на Марьинском бульваре 
безо пасна для жителей.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Марьино: 
ул. Люблинская, 161, 
тел. (495) 646-7574. 
Эл. почта: marino@mos.ru. 

ГБУ «Жилищник района 
Марьино»: Новочеркасский 
бул., 57, тел. (495) 348-9107. 
Эл. почта: sekdez@yandex.ru.

На Марьинском бульваре 
убрали упавшую яблоню

Упавшую яблоню убрали
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А
к тёр А лек-
сандр Тютин 
сн я лся бо-
лее чем в 150 
фильмах, в их 

числе «Адмирал», «Ан-
тикиллер», «В круге пер-
вом», «Секунда до…», 
«Скорая помощь». Уже 
несколько лет актёр слу-
жит в Губернском театре. 
Для зрителей театр пока 
закрыт, но можно зайти 
на его сайт и посмотреть 
интересные онлайн-про-
екты, среди которых «По-
сиделки у костра». В од-
ном из выпусков Алек-
сандр Тютин замечатель-
но исполняет несколько 
песен, аккомпанируя себе 
на гитаре. 

В артисты привела 
песня

— Александр Викторо-
вич, чем занимались 
в самоизоляции?

— Участвовал, напри-
мер, в проекте «Поси-
делки у костра». Первой 
я исполнил песню Алек-
сандра Суханова «Ах, 
телега ты моя». Песня 
удивительная, в неё все 
влюбляются, она приве-
ла меня в кино и помог-

ла сменить профессию, 
я-то окончил Москов-
ский энергетический ин-
ститут МЭИ. 

У нас в институте был 
свой очень неплохой сту-
денческий театр, и од-
нажды знакомый пред-
ложил мне как парню с 
гитарой роль в спекта-
кле. Я согласился, да так 
в театре и остался. А в 
1981 году нашу театраль-
ную труппу пригласили 
сняться в фильме «Одно-
любы». Мы жили в гости-
нице Госфильмофонда в 
Белых Столбах, а по вече-
рам собирались у костра, 
пели песни. Как-то я ис-
полнил песню «Ах, телега 
ты моя», и режиссёр Марк 
Осепьян сказал: «Давай 
ты споёшь её в фильме». 
Потом он снял меня ещё 
в нескольких эпизодах, и 
у меня получилась такая 
незапланированная роль. 
Эта в какой-то степени 
случайность стала нача-
лом долгой дороги в кино.

Не так давно эта пес-
ня вновь сыграла роль 
путеводной звезды. На 
моём 55-летии, где был 
и руководитель наше-
го театра Сергей Вита-
льевич Безруков, друзья 

студенческих лет пока-
зали отрывок из фильма 
«Однолюбы» с моим уча-
стием. А через полгода 
Сергей Витальевич сде-
лал спектакль по расска-
зам Шукшина «Энергич-
ные люди», в котором мой 
герой (я играю Брюхато-
го) поёт эту песню и одно-
временно на экране мель-
кают кадры из фильма 
«Однолюбы», где мне 18 
лет. Я был очень тронут. 

— Прошло уже три 
сезона сериала «Скорая 
помощь», в котором вы 
играете главную роль —
доктора Ломагина. Будет 
ли четвёртый сезон? 

— Надеюсь, что четвёр-
тый сезон начнём сни-
мать в августе. Сейчас до-
писывается сценарий, но, 
видимо, в свете послед-
них событий его скор-
ректируют. Я благодарен 
продюсерам за эту роль, 
потому что она позволила 
мне сменить имидж. По-
следнее время в основ-
ном предлагали роли во-
енных — «красивых здо-
ровенных» — или началь-
ников. Впрочем, мне грех 
жаловаться. В 2015 году я 
удостоился звания лауре-
ата премии ФСБ второй 

степени за совокупность 
ролей «бойцов невидимо-
го фронта». Было неожи-
данно и очень приятно. 
К слову, премию первой 
степени вручили Станис-
лаву Любшину. 

Обратная сторона 
популярности

— Бывало, что попу-
лярность доставляла вам 
серьёзное беспокойство?

— Как-то в полубандит-
ские девяностые я снял-
ся в рекламе банка в роли 
его директора. Последо-
вала забавная реакция: 
в тот банк стали звонить 
мои бывшие знакомые и 
очень удивлялись, когда 
им говорили, что Тютин 
вовсе не директор банка. 
Была и не очень прият-
ная реакция. После этих 

съёмок мы поехали с же-
ной в Турцию и позна-
комились там с женщи-
ной. Она отдыхала вдво-
ём с ребёнком. Как по-
том выяснилось, муж её 
был бандитом. После от-
дыха какое-то время ку-
рортная дружба продол-
жалась, и как-то она нам 
звонит и рассказывает: 
«Мои сидят за столом вы-
пивают, а в это время по 
телевизору рекламу банка 

с вашим участием пока-
зывают. Так они говорят: 
а вот ещё один кандидат 
в покойники. Я попро-
бовала возмутиться, го-
ворю: «Это же артист!» А 
муж отвечает: «Да ладно, 
что я, директора банка от 
артиста, что ли, не отли-
чу?» Согласитесь, услы-
шать такое не очень при-
ятно.

Беседовала 
Ирина КОЛПАКОВА

В девяностых 
бандит 
принял меня 
за директора 
банка

Александр Тютин: 
Сериал «Скорая помощь» 
помог мне сменить имидж
Актёр Губернского театра рассказал о работе в кино,
на сцене и в рекламе

08
27

персона 
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М
инистр культу-
ры России Оль-
га Любимова 
подписала при-
каз о поэтапном 

возоб новлении работы феде-
ральных учреждений культуры. 
Теперь театры смогут постепен-
но начинать репетиции, а музеи 
займутся подготовкой проектов, 
которыми они встретят публику. 
Готовятся к открытию и культур-
ные учреждения нашего округа. 

Театры приступили 
к репетициям

В Московском Губернском те-
атре под руководством Сергея
Безрукова сообщили, что не рас-
ставались со своими зрителями и 
продолжали работу онлайн. 

— Ежедневно в эфир на кана-
ле театра в YouTube и в социаль-
ных сетях театра выходили но-
вые программы, в настоящий 
момент в нашем репертуаре 10 
онлайн-проектов, — рассказы-
вает пресс-секретарь театра Ли-
ана Хусаинова. — Открытие но-
вого сезона у нас будет только в 
сентябре, а сегодня мы присту-
паем к репетициям.

В Московском музыкальном 
театре под руководством Генна-
дия Чихачёва также сообщили, 
что пока точной информации 
о том, когда они откроют свои 
двери для зрителей, нет. Ско-
рее всего, это произойдёт уже в 
июле. Но сам факт возобновле-
ния нормальной работы творче-
ского коллектива в режиме репе-
тиций — отличная новость. 

В «Лидере» проводят 
дезинфекцию

В данный момент культурный 
центр «Лидер» готовится к но-
вому творческому сезону с учё-
том всех требований Роспотреб-
надзора. Менеджер по культур-
но-массовому досугу КЦ Дарья 
Солодова отметила, что в центре 
проводят регулярную дезинфек-

цию всех помещений, тщатель-
но следят за здоровьем сотруд-
ников, а когда вернутся посети-
тели, им будут обеспечены усло-
вия для соблюдения дистанции. 

Библиотеки откроются 
на днях

В «боевой готовности» и би-
блиотеки округа. Так, и.о. за-
ведующего центральной би-
блиотекой №106 Рязанского 
района Евгения Шелкова от-
мечает, что в дистанционном 
формате они работают до 16 июня. 

— До 23 июня приём посетителей 
библиотеки будет вестись по запи-
си, а после — в обычном порядке с 
учётом всех санитарных требова-
ний, — прокомментировала она. 

Галерея «Выхино» скоро 
примет посетителей

В галерее «Выхино» уже точ-
но называют день открытия: 24 
июня в 17.00. Пресс-секретарь га-
лереи Александра Солдатова со-
общила, что были учтены все тре-

бования Роспотребнадзора, так 
что гости смогут спокойно посе-
тить выставку «Глебовы-Вадболь-
ские. Воспитание искусством» из 
цикла «Человек места». Экспози-
ция познакомит с творчеством 
скульптора Владимира Глебова-
Вадбольского, автора памятника 
Шолохову на Волжском бульваре.

— Нашим посетителям мы по-
рекомендуем сохранять социаль-
ную дистанцию и пользоваться 
средствами индивидуальной за-
щиты, — добавила Александра 
Солдатова.

Парк «Кузьминки» 
работает круглосуточно

Парк «Кузьминки-Люблино» 
вернулся к прежнему режиму ра-
боты с 9 июня. Пресс-секретарь 
отметила, что парк открыт кру-
глосуточно. А вот летние веранды 
кафе начнут работать 16 июня. До 
23 июня будут закрыты детские и 
спортивные площадки, а все виды 
активности будут проходить в он-
лайн-формате до конца месяца. 

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

Встреча с прекрасным — 
при соблюдении дистанции

В галерее 
«Выхино» 
первая выставка 
откроется 
24 июня

Выступление 
фокусника

Парк «Кузьминки» при-
глашает на онлайн-высту-
пление фокусника Юрия 
Сергиенко, призёра меж-
дународных конкурсов, ос-
нователя Общества люби-
телей фокусов. Профес-
сор магии не только пока-
жет всевозможные чудеса 
— превращения, переме-
щения, исчезновения и ко-
нечно же появление самых 
разных предметов, — но 
и приоткроет тайну своей 
профессии, научив зрите-
ля несложному, но очень 
эффектному фокусу. 

Ссылка на видео: 
youtu.be/l99yIkmKrZA.

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

Военная 
выставка 
и платья 1950-х

Посмотреть экспозицию 
вещей из личных коллек-
ций приглашает винтаж-
ный салон-музей «Ретро». 
Она посвящена Великой 
Отечественной войне.

Гости смогут увидеть 
большую подборку воен-
ной полиграфии: газеты, 
плакаты, открытки, бое-
вые листки, которые вы-
ходили на передовой в 
машинах-типографиях. 
Также тут представлены 
личные вещи фронтови-
ков, письма с фронта, во-
енная форма и т. д.

А ещё можно будет за-
глянуть в самое настоя-
щее ателье 40-50-х годов 
прошлого века и узнать, 
во что наряжались мод-
ницы послевоенных лет.

Алексей 
ТУМАНОВ

Салон «Ретро»: 
ул. Самокатная, 4, стр. 9, 
при предварительной 
записи 
по тел. 8-968-711-1336

афиша  >>

Библиотеки, музеи и театры округа готовятся к открытию

досуг

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела 
доставки

(495) 
681-3970
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Открытие нового сезона в Губернском 
театре будет только в сентябре. 
Спектакль "Щелкунчик"

Прогулка в парке «Кузьминки»

Ар
ту

р 
Н

ов
ос

ил
ьц

ев

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»



15июнь 2020  №23 (886)    Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru досуг
сканворд  >>

По горизонтали: Пилигрим. 
Маг. Укоризна. Взятка. Сафари. 
Кукловод. Оникс. Тореро. Ко-
роб. Нут. Сатрап. Рама. Копи. 
Уран. Орлан. Баталия.

По вертикали: Неистовство. 
Фристайл. Скакун. Грузчик. 
Опор. Паб. Викторина. Мороз. 
Лоб. Явор. Мазут. Вена. Кво-
рум. Глава. Дотация.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Предчув-
ствие. Различие. Стерня. Про-
рок. Анонимка. Тулуп. Вок-
зал. Рачок. Дуб. Ночлег. Дата. 
Сабо. Стыд. Кукла. Каналья.

По вертикали: Воспитан-
ник. Отличник. Пресса. Черни-
ка. Агат. Бык. Сковорода. Са-
лат. Нок. Ерик. Вечер. Мзда. 
Нокаут. Емеля. Албания.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

судоку  №1 судоку  №2Необходимо запол-
нить пустые клетки 
большого квадрата так, 
чтобы каждая строка, 
каждый столбец, каж-
дый малый квадрат 3х3 
содержали все цифры 
от 1 до 9 (каждая циф-
ра встречается только 
один раз). Следует про-
верить строки, столб-
цы и малые квадраты с 
учётом уже вписанных 
цифр. В сложных слу-
чаях можно каранда-
шом вписать в клетку 
цифры-«кандидаты». 

Ответы на судоку 
на стр. 16.

Лежит в подъезде на 
полу бизнесмен без созна-
ния. Рядом стоят полицей-
ский и электрик.

Электрик:
— Да не трогал я его. 

Закончил работу, позво-
нил в дверь, он открывает, 
а я ему: «Ну всё, мужик, 
счётчик включён…»

В магазине при продаже 
алкоголя: 

— 18 лет есть? 
— Да. 
— Что такое пейджер? 
— Устройство для приёма 

текстовых сообщений. 
— О`кей. 

Вышел из карантина 
на работу — будто вер-
нулся после летних кани-
кул в школу: что задава-
ли на дом — не сделал, 
чему учили до каникул — 
забыл, рад видеть всех, 
но не помню, как неко-
торых зовут, и все хотят 
меня спросить, как я от-
дохнул.

Человек:
— Я царь природы.
Природа:
— Серьёзно? Ну, посиди 

дома, подумай.

— А платье у тебя не 
очень, — сказала неве-
сте будущая свекровь в 
день свадьбы.

— Ничего, в следую-
щий раз будет лучше, — 
ответила невеста.

анекдоты >>
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сканворд  >>

По горизонтали: Княжество. 
Ухо. Нотариус. Каскад. Домино. 
Горбунок. Чужак. Былина. Ро-
кот. Шип. Состав. Пасс. Сапа. 
Клад. Охота. Роспись.

По вертикали: Чудачество. 
Мужество. Краска. Синолог. 
Овал. Пар. Карбонадо. Отава. 
Быт. Сеул. Умиак. Ниша. Адо-
нис. Оксид. Капсюль. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Волшеб-
ник. Ком. Лексикон. Пассия. 
Правда. Маскарад. Округ. Ле-
кало. Лиман. Нил. Отскок. Стяг. 
Трон. Кади. Морда. Актриса.

По вертикали: Гиппопотам. 
Агрессор. Глотка. Бальзам. 
Икра. Ода. Посланник. Каска. 
Кен. Смак. Кокос. Рант. Италия. 
Мания. Долгота.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

сканворд  >>
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судоку  №3

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Друзья! Продолжается фото-
конкурс, посвящённый путе-
шествиям в экзотические 

уголки России и мира. 
Присылайте ваши фото из незабы-

ваемых путешествий. Напишите: где 

был сделан снимок, когда, кто изобра-
жён на нём, что особенно запомнилось 
в поездке. Обязательно укажите район 
округа, где вы живёте, расскажите не-
много о себе, например кем работаете 
или где учитесь.

Технические требования к фотогра-
фии: цифровой формат JPEG, размер 
файла от 500 Кб.  Письма отправляйте 
на эл. поч ту: uvkurier@mail.ru. В теме 
письма укажите: «Фотоконкурс». Побе-
дителей ждут призы.

Мы молодая семья: 
Роман и Анна. Пере-
ехали из Владивосто-
ка в Москву под Но-
вый, 2020 год. Жи-
вём в Кузьминках на 
Есенинском бульва-
ре. Очень зелёный 
район, там много ин-
тересных птиц. 

В сентябре 2019 
года путешествовали 
по Америке на маши-
не. Автопутешествие 
из Сан-Франциско в 
Лос-Анджелес че-
рез множество на-
циональных парков 
заняло 10 дней. На 
фото: Лонг-Бич в 
Лос-Анджелесе.

фотоконкурс «путешествие в экзотику»

Молодая семья из Кузьминок 
объехала Калифорнию
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